

Lunes 12 de enero de 2015

"La libertad, la mayoría de las veces, no es para el hombre más que la facultad de elegir la esclavitud."
Gustave Le Bon

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.58

Euro

17.21

ComUniCCo
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA ^{TMX}

El Congreso acuerda comisión bicameral

Con el fin de promover la rendición de cuentas y el combate a los actos de corrupción en la contratación de créditos y obligaciones de pago por parte de las entidades federativas del país, el Congreso de la Unión reformará la Constitución durante los primeros días de febrero. En diciembre, el Senado aprobó la minuta a la reforma constitucional en materia de regulación de deuda subnacional, la cual modificó para reinstalar esta comisión bicameral. Este documento fue enviado a la Cámara de Diputados para su aprobación. Sin embargo, diputados y senadores ya acordaron, finalmente, la integración de dicha comisión legislativa que sancionará u objetará la estrategia de ajuste de los estados y municipios con niveles elevados de deuda.


EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

"Poco factible, que disminuyan los impuestos a median plazo"

Una baja de impuestos en el país se ve muy difícil en el mediano plazo, sobre todo porque los niveles de evasión y elusión fiscal continúan elevados, aseguró el director general de Standard and Poor's (S&P) en México, Víctor Manuel Herrera. "No veo muy factible que se bajen los impuestos en el mediano plazo si no se sube la contribución de aquellos sectores que no están pagando lo que deben", aseguró en entrevista. Recientemente, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, afirmó que si las finanzas públicas lo permiten, se podría considerar para 2016 una reducción en las tasas de los actuales impuestos.



AT&T descarta límites; quiere a Iusacell en primer lugar

Randall Stephenson, presidente y director general de AT&T, vino la semana pasada a México a cerrar el trato para comprar Iusacell por 2 mil 500 millones de dólares. En entrevista con El Financiero dijo que apuesta por pelear con Telcel el primero o segundo lugar del mercado en un plazo no mayor a 10 años, plazo en el que podría revolucionar el mercado con su inversión en internet móvil y económico. Advierte que su negocio podría cambiar la economía regional de Norteamérica, incluido México.

Lunes 12 de enero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Críterios normativos del IMSS referentes a los pagos realizados a los trabajadores por concepto de indemnizaciones por enfermedades y cantidades entregadas en efectivo para efectos de la integración del SBC 

Vigencia de la certificación profesional de los contadores públicos (refrendo) 

Resolución Miscelánea Fiscal 2015 – Reglas Aplicables a los Dictámenes Fiscales 

NOTAS FISCALES:

CJN / Tesis y jurisprudencias del 9 de enero de 2015 

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor de diciembre de 2014 

SHCP / Nuevo servicio gratuito para generar y sellar de manera electrónica la nómina de los trabajadores 

MILENIO

México "cocina" una generación energética

La volatilidad en el precio del crudo y la incertidumbre sobre nuevas inversiones no deben detener la formación de cuadros que nutran la industria energética, afirman académicos y reclutadores. Los nuevos negocios y alianzas entre empresas, así como la próxima jubilación de miles de trabajadores de Petróleos Mexicanos son razones por las que las universidades y los centros especializados ven la necesidad de una nueva generación de capital humano. La alerta la dio Emilio Chuayffet, secretario de Educación Pública, al afirmar que en los próximos cuatro años se deben formar 135 mil especialistas y técnicos para responder a las necesidades que se generarán por la reforma energética.

REFORMA

Quedan rezagados juzgados mercantiles

Uno de los grandes cambios de la reforma financiera publicada hace un año fue la formación de juzgados especializados, pero éstos no fueron puestos en marcha. El objetivo de dichos juzgados es que los bancos y otros intermediarios financieros recuperen, de forma expedita, las garantías en caso de que los clientes no paguen sus créditos. La calificadora Moody's criticó que el año 2014 haya transcurrido sin la habilitación de los juzgados especializados en materia mercantil. Este sería el principal factor para aumentar el crédito en el País, que fue el objetivo de la reforma financiera, destacó Felipe Carballo, analista de instituciones financieras de Moody's.

La Razón

Desconfianza de la IP afecta economía

El desarrollo económico en México se encuentra estancado por la falta de confianza que tienen los empresarios en seguir invirtiendo en proyectos, principalmente debido a la inseguridad, que ha superado a factores como la nueva política fiscal, el debilitamiento del mercado interno, la baja en los petroprecios a nivel nacional e internacional y las variaciones en el tipo de cambio, indicó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). "La confianza de los inversionistas no solo recae en la aprobación de las reformas, sino en un favorable entorno de negocios, en el que tengan la seguridad de que su capital está seguro y la posibilidad de rendimientos sea atractiva", puntualizó el centro de estudios.

Lunes 12 de enero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Charlie Hebdo vuelve a la carga: publicará caricaturas de Mahoma en próximo número

El próximo número del semanario satírico francés Charlie Hebdo, que saldrá a la venta el miércoles con una tirada de un millón de ejemplares por primera vez tras el atentado, incluirá caricaturas de Mahoma, según su abogado Richard Malka. Malka aseguró hoy a la cadena de radio France Info que la revista incluirá además burlas sobre políticos y religiosos pues "ese es el espíritu de 'Yo soy Charlie'". Nunca vamos a ceder. Si no, nada de esto tendría sentido", apuntó el abogado y colaborador de este semanario donde dos yihadistas mataron el pasado día 7 a doce personas, supuestamente en represalia por publicar caricaturas del profeta del islam.

CNNEXPANSIÓN

La red que el dueño de Ficrea tejó para mover dinero

Rafael Olvera Amezcua, socio mayoritario de Ficrea, tejó una red con empresas no supervisadas por reguladores mexicanos para triangular el dinero de los ahorradores de la Sociedad Financiera Popular (Sofipo) y presuntamente realizar operaciones con recursos de procedencia ilícita, según autoridades mexicanas. Desde 2011, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) detectó irregularidades en el manejo de recursos de Ficrea, la cual simuló atender las observaciones hechas por la autoridad en sus visitas ordinarias. Ficrea fue fundada en 2006 y dos años después recibió la autorización de la CNBV como Sofipo, con sede en el estado de Jalisco.



Amplían SCT-OCDE acuerdo de transparencia en NAICM y tren.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, ampliaron el acuerdo de transparencia para la construcción del nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y la licitación del tren de alta velocidad México-Querétaro. Ante esto, el Gerardo Ruiz Esparza, detalló que la OCDE analizará la normatividad mexicana y elaborará un mapa de riesgos a considerar en los procedimientos de contratación.

INDICADORES:

FIX determinado el 09/01/2015	
(Pesos por dólar)	14.5804
Tasa de interés objetivo	
(11/01/15)	3.00
TIIE 28 (09/01/15)	3.3000
TIIE 91 (09/01/15)	3.3100
TIIE 182 (07/01/15)	3.3700
CETES 28 (06/01/15)	2.43
Reservas internacionales (mdd)	
(02/01/15)	193,088.4

Inflación anual	
(Dic. 2013-Dic. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.08
Inflación subyacente *	3.24
Inflación mensual	
(Dic. 2014, %)	
Inflación *	0.81
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (12/01/2015)	5.284762

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Lunes 12 de enero de 2015



Quejas contra despachos de cobranza pueden presentarse en el Redeco

El Registro de Despachos de Cobranza (Redeco) es un sistema electrónico en el cual se puede consultar los despachos de cobranza con los que trabajan las entidades financieras, presentar quejas en contra de aquéllos que incumplan las nuevas reglas y darles seguimiento. La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) informó que a partir de la entrada en vigor de las nuevas reglas que regulan la actuación de los despachos de cobranza, habilitó en su portal de internet el Redeco.



Dirigentes mundiales marchan en París contra el terrorismo

Unos 50 líderes mundiales encabezaron este domingo en París, Francia una marcha sin precedente contra el terrorismo. Tomados de los brazos jefes de Estado musulmanes y judíos se sumaron a cientos de miles de franceses en un tributo para las víctimas de los ataques islamistas ocurridos contra el semanario Charlie Hebdo. El presidente francés, Francois Hollande, y los líderes de Alemania, Italia, Israel, Turquía, Gran Bretaña y los Territorios Palestinos, entre otros, avanzaron desde la Plaza de la Republica delante de un mar de banderas francesas y de otros países, en medio de intensas medidas de seguridad en la ciudad.



Nuevo frente frío afectará al norte y noreste del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que la entrada de un nuevo frente frío al territorio nacional ocasionará nublados, lluvias y descenso de temperaturas en zonas del norte y noreste del país. Detalló que dicho fenómeno podría ingresar a partir de esta tarde por los estados del norte, por lo que se prevén nublados con potencial de precipitaciones menores a 25 milímetros sobre entidades de esa región y del noreste de la República. En tanto que la masa de aire polar asociada mantendrá ambiente frío a muy frío en el norte, noreste, centro y oriente del país y, al llegar al Golfo de México, originará un nuevo evento de Norte en el occidente de esta región.

